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 28. Oktober 2020 

 

 

Fragestunde  

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 2. November 2020 

 

  

102.18.556 

Stv. Nölke 

FDP+FW+Piraten 

Wie viele Kontrollen wurden bisher durch das 

Ordnungsamt im ÖPNV (Tarifgebiet Kassel Stadt) 

durchgeführt, um die Hygienevorschriften 

durchzusetzen? 

  

102.18.557 

Stv. Gleuel 

FDP+FW+Piraten 

Wann beginnen die Bauarbeiten auf dem Salzmann-

Areal? 

  

102.18.558 

Stv. Hartig 

SPD 

Wann werden die Arbeiten am W-LAN-Netzwerk am 

Wilhelmsgymnasium abgeschlossen? 

  

102.18.559 

Stv. Berkhout 

FDP+FW+Piraten 

Wir freuen uns, dass die Stadt Kassel den Zuschlag für 

die Förderung eines „smart city“-Modellprojekts über 

die kommenden sieben Jahre vom 

Bundesinnenministerium erhalten hat. In welcher 

Form können sich Software-Entwickler künftig an den 

Projekten für die Smart City Kassel beteiligen? 

  

102.18.560 

Stv. Gronemann 

B90/Grüne 

Warum hat sich die Stadt Kassel nicht dem offenen 

Brief der Städte an die Bundeskanzlerin zur Aufnahme 

von Geflüchteten aus Moria aus aktuellem Anlass der 

katastrophalen Umstände nach dem Lagerbrand 

angeschlossen? 

  

102.18.561 

Stv. Leitschuh 

CDU 

Wie bewertet der Magistrat das Hygienekonzept des 

„Kasseler Sommerspaß“, den der Schaustellerverband 

auf der Schwanenwiese durchführt? 
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102.18.562 

Stv. Kieselbach 

CDU 

In der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung vom 

29.06.2020 antwortete Stadtrat Stochla auf die Frage 

102.18.516 zur Inanspruchnahme der Förderung von 

LED-Straßenbeleuchtungen, dass dies in Arbeit sei. Ist 

dies zwischenzeitlich abgeschlossen? 

  

102.18.563 

Stv. Dr. Hanemann 

SPD 

Warum bekommt die Reformschule Kassel nicht wie 

alle anderen Kasseler Schulen eine Stelle für eine*n 

Sozialarbeiter*in bezahlt? 

  

102.18.564 

Stv. Burmeister 

FDP+FW+Piraten 

Welche Konsequenzen zieht der Magistrat aus der 

Sirenenübung am „Warntag“? 

  

102.18.565 

Stv. Römer 

CDU 

Können bzw. konnten auch gemeinnützige Stiftungen 

Geld bei „Kopf hoch Kassel“ beantragen? 

  

102.18.566 zurückgezogen 

  

102.18.567 

Stv. Bürger 

SPD 

Der HNA vom 14.08.2020 war zu entnehmen, dass der 

Investor Immovation AG die Grundstücksfläche 

Jägerkaserne II (ehe. RUH-Gelände) verkauft hat. Die 

Stadtverordnetenversammlung hat schon im 

September 2017 für dieses Gelände einen 

Bebauungsplan beschlossen. Hier sollen rund 450 

Wohnungen entstehen! Was wird der Magistrat 

unternehmen, um eine möglichst schnelle Bebauung 

dieses Geländes zu erreichen? 

  

102.18.568 

Stv. Schury 

Kasseler Linke 

Wie geht es jetzt weiter mit der Standortsuche für das 

documenta-Institut? 

  

102.18.569 

Stv. Dietrich 

AfD 

Ist geplant, am nördlichen Seitenausgang des 

Hauptbahnhofs einen Zebrastreifen einzurichten, da 

dort viele Passanten die Joseph-Beuys-Straße kreuzen 

und der Verkehr zugenommen hat, auch mit Hinblick 

auf das entstehende Fraunhofer-Institut? 

  

102.18.570 

Stv. Augustin 

CDU 

Bekommen die Angehörigen der Kasseler 

Kinderfeuerwehren von der Stadt mittlerweile den 

gleichen Pro-Kopf-Zuschuss von jährlich 25,- € wie 

die Angehörigen der Jugendfeuerwehr? 

  

102.18.571 

Stv. Dr. von Rüden 

CDU 

Wie ist der Sachstand bei der Bebauung des 

Salzmann-Geländes? 
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102.18.572 

Stv. Kortmann 

CDU 

Wie ist der Stand des Aufbaus einer digitalen 

Aktenführung bei der Stadtverwaltung der Stadt 

Kassel 

  

102.18.573 

Stv. Bock 

Kasseler Linke 

Wann wurden die Stellen für den Radverkehr 

ausgeschrieben? 

  

102.18.574 

Stv. Redelberger 

Kasseler Linke 

Wie viele Stunden sind für die Grundreinigung von 

Schulen veranschlagt? 

  

102.18.575 

Stv. Bienkowski 

Kasseler Linke 

Welche der 86 Maßnahmen zum Radverkehr 

beinhalten auch Asphalt- und Gleisarbeiten? 

  

102.18.576 

Stv. Bathon 

CDU 

Wie lange noch unterstützt die Gesundheit 

Nordhessen Holding (GNH) den Landkreis Kassel, um 

den Eigenbetrieb Landkreiskliniken aufzubauen? 

  

102.18.577 

Stv. Bergmann 

SPD 

In der Sitzung des Schulausschusses vom 30.09.2020 

wurde mitgeteilt, dass die Stadt CO2 Ampeln zur 

Messung der Luftqualität in Schulräumen bestellt hat. 

Wie ist der Status der Bestellung, d. h. wann werden 

diese CO2 Ampeln an die Schulen verteilt werden 

können? 

  

102.18.578 

Stv. Dr. Janusch 

SPD 

In der Sitzung des Schulausschusses vom 30.09.2020 

wurde im Zuge der Diskussion um 

Lüftungsmaßnahmen zur Eindämmung der 

Ausbreitung des Coronavirus ein Flyer für die Schulen 

zum Thema „Lüften“ angekündigt. Wann wird dieser 

Flyer fertiggestellt und an die Schulen verteilt? 

  

102.18.579 

Stv. Gröling 

SPD 

Wie ist der Sachstand des Erdwallprojekts entlang der 

A44 insbesondere bzgl. weiterer Maßnahmen im 

Bereich zwischen Mattenberg und der BAB 

Unterführung nahe des Parkplatzes Baunsberg? 

  

102.18.580 

Stv. Blutte 

B90/Grüne 

Wie stellt der Magistrat sicher, dass jetzt nach 

Änderung der Parkerlaubnisse auf der Westseite der 

Söhrestraße in Kassel-Bettenhausen das Falschparken 

auf dem Gehweg und dem angrenzenden Grünstreifen 

zum Wahlebach hin wirksam beendet bzw. verhindert 

wird? 

  

102.18.581 

Stv. Koch 

B90/Grüne 

Was ist die Begründung für die neue Regelung bei der 

Zulassungsstelle, Dienstleistungen nur noch nach 

Terminvereinbarung in Anspruch nehmen zu können? 

  

  



Fragestunde  Seite 4 von 4 

102.18.582 

Stv. Hesse 

B90/Grüne 

War die Beseitigung des wilden Weines am 

Musikbunker zulässig? 

  

102.18.583 

Stv. Düsterdieck 

Kasseler Linke 

Wurde bereits mit der Erstellung eines Mietspiegels 

begonnen? 

  

102.18.584 

Stv. Gerlach 

AfD 

Liegt ein räumliches Parkflächenkonzept des 

Magistrats von E-Scootern im Stadtgebiet Kassel vor? 

  

102.18.585 

Stv. Werl 

AfD 

Liegt eine Planung des Magistrats im Hinblick auf eine 

Limitierung von E-Scootern im Stadtgebiet Kassel vor? 

 




